



## Köllerholz-Rundbrief Nr. 209 vom 25. April 2023

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Mitarbeiter\*innen,

in den vergangenen Jahren nahmen wir mehrfach an der „SpardaSpendenWahl“ der Sparda-Bank West teil. Zuletzt konnten wir dank Ihrer Stimmenabgabe mit dem erhaltenen Gewinn die Ausbildung unseres Schulhundes Piet finanzieren.

In diesem Jahr heißt das Motto **„Unsere Schulgemeinschaft (er)leben“**.

Ausgelobt werden in den vier Kategorien „sehr kleine Schulen“ (weniger als 200 Schüler\*innen), „kleine Schulen“ (200 bis 450 Schüler\*innen), „mittelgroße Schulen“ (451 bis 850 Schüler\*innen) und „große Schulen“ (mehr als 850 Schüler\*innen) insgesamt 400.000 Euro. Für jede Größenkategorie stehen also 100.000 Euro zur Verfügung. Ein gerechtes Verfahren! Unsere Köllerholzschule gehört mit ihren 325 Schulkindern zur Kategorie „kleine Schulen“.

Förderpreise: Platz 1 – 6.000 Euro, Platz 2 – 5.000 Euro, Plätze 3 bis 4 – 4.000 Euro, Plätze 5 bis 10 – 3.500 Euro, Plätze 11 bis 25 – 2.000 Euro, Plätze 26 bis 35 – 1.500 Euro, Plätze 36 bis 50 – 1.000 Euro.

Bereits im vergangenen Sommer fassten wir den Plan, im Rahmen des Wettbewerbs 2023 das Angenehme mit dem Nützlichen zu verbinden. Wir möchten die alte Tradition „Café Köllerholz“ wieder aufleben lassen, um der ganzen Schulgemeinde größeren Raum zu geben, sich zwanglos zu treffen. Das „Café Köllerholz“ gab es schon in den 1990er Jahren. Mehr dazu demnächst!

Gerade nach der Corona-Pandemie ist ein gutes Miteinander wichtiger denn je. Das greift das Motto des diesjährigen Wettbewerbs „Unsere Schulgemeinschaft (er)leben“ auf.

Das „Café Köllerholz“ möchten wir kombinieren mit „Peter Pan“, dem neuen Musical für das Schuljahr 2023/24. Es ist dann bereits das dritte unter der Gesamtleitung von Veronique Coutu. Unsere Projektbeschreibung finden Sie unten!

Jetzt sind Sie alle aufgerufen, Ihre Stimme (jeweils eine einzige) für die Köllerholzschule abzugeben. Dazu verwenden Sie Ihre Mobilfunknummer, an die per SMS ein 8-stelliger Code gesendet wird, mit dem Sie für uns abstimmen können. Möglich ist das bis zum 28. Mai.

Unser Projekt zum Abstimmen erreichen Sie hier:

[SpardaSpendenWahl 2023: Köllerholzschule Bochum](#)

Die aktuellen Platzierungen finden Sie hier:

[SpardaSpendenWahl 2023: Teilnehmer](#)

Seien Sie so freundlich und voten Sie mit! Gewinnen Sie Familienangehörige, Freundeskreise, Arbeitskolleg\*innen und, und, und ... als Unterstützer\*innen für unsere gute Sache, die letztlich für unsere Schulkinder wirksam werden soll!

Vielen Dank! Herzliche Grüße!

Ihr Stephan Vielhaber, Schulleiter

---

### **So stärken wir unsere Schulgemeinschaft:**

#### **Café Köllerholz präsentiert "Peter Pan"**

Das "Café Köllerholz" gibt es seit 29 Jahren. Es ist der Treffpunkt der Schulgemeinschaft in unserem 3.000 Quadratmeter großen Schulgarten. Das Café öffnete zum ersten Mal im Jahr 1994 und präsentierte "Kunst und Ökologie". Seitdem ist es der Treffpunkt für die Generationen, für Jung und Alt, für Grundschulkinder, deren Eltern und Großeltern.

Auch die "Neuen" können zwanglos schnuppern und mit einem Schritt durch die Gartenpforte hineingelangen. Immer wieder gibt es Ausstellungen, Vorführungen und Feiern.

Ein Höhepunkt war die Premiere des Musicals "Felicitas Kunterbunt" im Sommer 2022 vor vielen Hundert Zuschauer\*innen. Im Sommer 2023 kommt das Musical "Wenn Bäume sprechen" auf die Freilicht-Theaterbühne. In Planung ist für das Schuljahr 2023/24 "Peter Pan - das Musical", an dem dann wieder viele Schulkinder, Mitarbeiter\*innen, Eltern und Großeltern gemeinsam mitwirken. Eine starke Sache!

Auch das "Café Köllerholz" hat unter der Corona-Pandemie gelitten. Jetzt soll es wiederbelebt und ein beliebter Ort der Begegnung und der Präsentation unseres nächsten "Frühjahrs- und Sommerprogramms" werden mit "Peter Pan" als Höhepunkt.

### **Kurzbeschreibung unserer Schule:**

Die Köllerholzschule liegt im Südwesten der Stadt Bochum im Stadtteil Dahlhausen unweit der Ruhr. Sie ist eine städtische Gemeinschaftsgrundschule mit 12 Klassen, in denen 325 Schulkinder unterrichtet werden. Unsere Schule ist eine ausgebauten Offene Ganztagschule, in der 80 Prozent der Kinder über Mittag oder bis 16 Uhr leben und lernen. Wir entwickeln unsere Schule hin zur "Rhythmisierten Ganztagschule" mit einem umfangreichen Programm für das praktische, künstlerische, sportliche und naturwissenschaftliche Lernen. Unser Schulprofil heißt "Bildung für nachhaltige Entwicklung". Es verfolgt die Idee, die uns anvertrauten Kinder stark zu machen für den Erhalt einer lebenswerten Zukunft. Besonderer Ort der Begegnung, des Lernens und der Freizeitgestaltung ist unser "Schulgarten Köllerholz", der auf 3.000 Quadratmetern alles bietet, was das Herz der Gärtner\*innen und Forscher\*innen höher schlagen lässt. 50 Lernstationen laden ein, Umweltbildung lebendig werden zu lassen.